



Masterhacks - En días anteriores un programador desarrolló una aplicación con la que pudo robar más de 40 mil fotografías de usuarios de la red social Tinder.

El hacker utilizó una herramienta basada en inteligencia artificial para poder identificar a los usuarios.

Ante esto, se recomienda a los usuarios que actualicen su contraseña, ya que todas las fotografías están circulando en Internet, ya que el hacker las publicó en una herramienta de Google denominada Kaggle, que se utiliza para experimentos de reconocimiento facial.

El hacker, Stuart Colianni, utilizó la base de datos de Tinder por medio de un portal ficticio para poder instalar su software y obtener las fotografías.

Google ha tomado participación al eliminar todas las imágenes que pasaron de Tinder a la herramienta, para evitar que se distribuyan nuevamente, sin embargo, el pirata publicó el código con el que accedió a Tinder en GitHub.

En este sitio se encuentra la información detallada acerca de cómo el programador utilizó el código para que los usuarios experimentaran con el software de forma gratuita.